
 
 

 

 

SINTESI DEI RISULTATI DEL QUESTIONARIO DISTRIBUITO PER CONOSCERE IL 
PENSIERO DEI VERBANESI SULL’ATTIVITÀ AMMINISTRATIVA IN CORSO  

E SUL FUTURO DELLA NOSTRA CITTÀ 
 

QUESTIONARI COMPILATI    n. 873 
MASCHI  N.  271                FEMMINE  N.  342          senza indicazione n. 260 

 
PROFESSIONE  

OPERATORE TURISTICO  n.   12        LAVORATORE  n.  86               ARTIGIANO   n. 15 
COMMERCIANTE    n.    18         LIBERO PROFESSIONISTA n.  11   STUDENTE     n.  28 
PENSIONATO          n.  118                  DISOCCUPATO    n. 7 
NESSUNA INDICAZIONE  n.  578  
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Operatore Turistico Commerciante Pensionato

Lavoratore Artigiano Libero  Professionista

Studente Disoccupato Nessuna indicazione



MANUTENZIONI DEL TERRITORIO E QUARTIERI  
 

1. Quale è il tuo giudizio sulle manutenzioni del territorio realizzate dall’amministrazione 
comunale su strade, marciapiedi, verde, pulizia dei tombini, ecc.? 
 

   233 fortemente negativo                321 negativo                    78 buono                     molto buono 
 
 

 
 

 
2. Sei soddisfatto di quanto sta realizzando l’amministrazione comunale nella zona della città 

in cui lei risiede? 
                                                221    SI                                                                  463  NO 
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3. Cosa faresti per migliorare la qualità della vita nella frazione, quartiere o zona in cui vivi? 

461 pulizia strade e verde   343  nuovi posti auto      78  potenziamento illuminazione pubblica                          

156    arredo urbano          

 

 

4. Quale è il tuo giudizio sull’attenzione dell’amministrazione comunale in carica verso gli 
interventi di abbattimento delle barriere architettoniche? 
 
132 fortemente negativo              334   negativo             34  buono             molto buono 

                                                           

 
 

461

343

78
156

Pulizia strade e verde Nuovi posti auto

Potenziamento illuminazione pubblica Arredo Urbano

132

334

34

Fortemente Negativo Negativo Buono



OPERE PUBBLICHE REALIZZATE 
 

5. Il Comune ha speso 250 mila euro per la riqualificazione di Piazza Adua a Fondotoce. Quale 
è il tuo giudizio sull’intervento realizzato? 
 
56 fortemente negativo            134  negativo       72    buono            molto buono 

 

 
 

 
6. Il Comune ha speso 350 mila euro per il rifacimento della pavimentazione dei passaggi 

pedonali e la posa di semafori in Corso Mameli a Intra. Quale è il tuo giudizio? 
 
18 fortemente negativo             234  negativo           265  buono               48  molto buono 
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7. Quale è il tuo giudizio sull’intervento di rifacimento dei marciapiedi con perdita di posti 

auto in corso di realizzazione in C.so Cairoli? 
 
46  fortemente negativo                 237  negativo              88  buono         12 molto buono 

 

 
 

8. Il Comune ha speso oltre 5,0 milioni di euro per la realizzazione della pista ciclabile 
Fondotoce - Suna. Quale è il tuo giudizio anche rispetto ai tempi di esecuzione delle opere 
e alla gestione della viabilità di transito? 
 
178 fortemente negativo               241  negativo             188 buono            89  molto buono 
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OPERE PUBBLICHE DA REALIZZARE NEI PROSSIMI ANNI 
9. Quale è il tuo giudizio sul progetto di 7,5 milioni di euro per la sistemazione di Piazza F.lli 

Bandiera che lascia, così come oggi è, piazza Mercato? 
 

134 fortemente negativo               221 negativo            128 buono                  64 molto buono 
 

 
 

10. LA RIQUALIFICAZIONE DI PIAZZA GARIBALDI A PALLANZA IMPLICA L’ELIMINAZIONE DEI 
POSTI AUTO 

         Ritieni prioritaria la riqualificazione della piazza o la realizzazione di nuovi parcheggi? 
         181  riqualificazione della piazza  
         463  realizzazione di nuovi parcheggi 
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11. Secondo te dopo aver realizzato nuovi parcheggi e riqualificato la piazza Garibaldi è giusto 
pedonalizzare il lungo lago di Pallanza? 

               281   SI                                           257  NO                      234  SOLO DA APRILE A OTTOBRE 

 
 
 

12. LUNGOLAGO DI INTRA E “CIRCONVALLAZIONE LEGGERA” INTERNA ALL’ABITATO 
Tra i nuovi lavori da realizzare che ordine di priorità dai alla riqualificazione del lungo lago 
di Intra, un  progetto di circa 15 milioni di euro? (punteggio priorità minima 1 a priorità 
massima 10 
 1 (25)    2 (223)     3 (58)       4 (43)       5 (32)      6 (0)      7 (14)         8 (59)      9 (43)        10 (2) 
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13. Secondo te è giusto avviare la riqualificazione del lungolago di Intra con l’eliminazione dei 
posti auto di fronte a piazza Ranzoni prima di aver costruito nuovi parcheggi e una 
“circonvallazione leggera” all’interna dell’abitato di Intra lungo il torrente S. Giovanni? 

 
                  148   SI                                                                                  341 NO 
 

 

14. Cosa ne pensi del progetto di “circonvallazione leggera” da realizzare lungo Via Brigata 
Cesare Battisti (lungo il torrente S. Giovanni) per snellire il traffico che transita sul lungo 
lago di Intra? 

                   221 CONDIVIDO                                                           77   NON CONDIVIDO 
Altre proposte:   344   la circonvallazione completa  
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VIABILITA’ 

15. Sono trascorsi oltre due anni dalle modifiche apportate alla viabilità e alla segnaletica nel 
rione Sassonia; quale è il tuo giudizio? 
 
42 fortemente negativo                58 negativo              44  buono                  32 molto buono 
 

 
 

16. Nel rione Sassonia ritieni che nei giorni di mercato sia necessario una maggiore presenza di 
vigilanza e controllo delle aree di sosta? 
 
                   381   SI                                                                                  56   NO 
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17. Sono trascorsi oltre due anni dall’avvio della sperimentazione del senso unico nel periodo 
estivo sul lungo lago di Suna; quale è il tuo giudizio? 

 
32 fortemente negativo                 57 negativo                   118  buono           38 molto buono 
 

Altre proposte:   88  invertire il senso unico di marcia 
 
 

 
18. Ritieni che nella sua zona di residenza siano necessari interventi e/o modifiche sulla viabilità 

e la sicurezza dei pedoni? 
 

                        321   SI                                                                         223  NO 
 

 
 

32
57

118

38

88

Fortemente Negativo Negativo Buono Molto  buono Altre Proposte

321

223

SI NO



19. Ritieni utile questo questionario come strumento di partecipazione del cittadino alla vita 
amministrativa? 
                        284  SI                                                                                  123 NO 
 

 
20. Sei disponibile ad impegnarti per la tua Città ? 

       no, ma gradirei essere più informato        234 

      si, in che ambito                              88 
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